

【支部総会報告】

55 回生同窓会 開催のご報告

幹事 越智 祐貴子

2025年1月25日、コロナ禍により延期を余儀なくされておりました同窓会を6年ぶりに開催することができました。今回は四国 愛媛県松山市での開催。当日は天気にも恵まれ快晴となりました。早めに到着した面々は、道後温泉につかって日頃の疲れを癒したり、近くを散策したりと思いいいに時間を過ごし、チェックインをすませてからは宴会が始まるまで別会場を開放してもらうほど話に花が咲きました。

今回の参加は13名。来松は叶わなかったけれど、遠く岩手から“ひとり同窓会”と題して便りを送ってくれた友もいました(大森さん、ありがとうございました)。また、本州から四国へ“しまなみ海道”を自転車で渡ってきた強者(西村さん、凄いです)がいたことには驚きました。瀬戸内海に浮かぶ島々の景色はさぞや美しかったことと思います。

宴会は最年長・堀井さんの乾杯の音頭で始まり、皆の近況、年金の話、それぞれの健康について、また学生時代の懐かしい思い出など話は尽きず、賑やかで楽しい時間を過ごしました。記念撮影をした後、次のオリンピックの年、関西での開催を約束してお開きとなりました。次回はより多くの皆様の参加を期待したいと思います。

最後に、今回無事開催できましたこと、ご協力頂いた方々に深く感謝申し上げます。



以上